



Estiman participación entre el 15 y 20 por ciento en elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- El presidente de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, **Sergio Gutiérrez Luna**, estimó que entre el 15 y el 20 por ciento de la población participará en las elecciones judiciales del próximo domingo 1 de junio. En tanto, el coordinador del PRI en el Senado, Manuel Añorve, criticó la elección judicial e hizo un llamado a la militancia del partido a no participar en la elección judicial.

<https://drive.google.com/file/d/1QuBTVwJPbob6igFymlgq4QNqfK3UY1h1/view>